

## ESPAGNE – Situation Coronavirus au 10 mars

L'Espagne connaît, depuis dimanche dernier, « une aggravation de l'évolution de la maladie » et s'avère être désormais l'un des pays les plus touchés du monde et le plus touché en Europe derrière l'Italie

Le niveau d'alerte dans le pays reste au niveau 1, mais il est passé hier soir du stade de « contention » à celui de « contention renforcée », visant particulièrement 3 zones où la transmission est jugée « significative » : **Madrid, Rioja et Pays Basque** (Vitoria et Labastida).

### Mesures concernant l'ensemble du territoire espagnol :

- Soins à domicile des personnes âgées.
- Éviter, à chaque fois que possible, de voyager, à la fois en Espagne et à l'étranger, éviter tout voyage non indispensable.
- Tous les événements sportifs, professionnels et amateurs, se tiendront à huis clos ; l'annulation ou le report des autres événements de grande ampleur seront étudiés au cas par cas.
- Annulation pendant au moins un mois du programme touristique et thermal des retraités.
- Suspension de tous les vols avec l'Italie (dans les 2 sens), du 11 au 25 mars.

**Mesures renforcées appliquées uniquement aux 3 zones de « transmission significative »**, à compter du 11 mars et pour 14 jours :

- fermeture de tous les établissements d'enseignement (des crèches jusqu'aux universités) ;
- interdiction de tout événement de plus de 1 000 personnes en milieu fermé (les autres seront réduits d'un tiers) ;
- privilégier le télétravail, éviter les déplacements, assouplir les horaires de travail pour éviter les concentrations de population sur les lieux de travail et dans les transports publics ;
- le Congrès des Députés (la chambre basse) suspend ses travaux pendant une semaine suite au test positif de Javier Ortega Smith, parlementaire du parti d'extrême-droite Vox.

### Impact économique et financier

**Un plan d'urgence de mesures économiques est en préparation.**